



Alves, celebrando el último tanto que ha marcado para el Barcelona el pasado sábado en el Camp Nou frente al Getafe.

ACUERDO EL LATERAL FIRMARÁ SU NUEVO CONTRATO CON EL CLUB ESTA TARDE

Alves renueva por fin con el Barcelona hasta 2015

El jugador renuncia a lo que pedía al comienzo de la negociación y cobrará 4 millones netos más primas por objetivos • **Es su último gran contrato: acabará con 32 años**

GEMMA HERRERO | BARCELONA

Dani Alves ha llegado por fin a un acuerdo para renovar con el Barcelona. El club comunicó ayer oficialmente que el jugador, que tenía contrato hasta la próxima temporada, seguirá hasta el 30 de junio del 2015. Hoy a las siete de la tarde está previsto que el jugador firme su nuevo contrato y posteriormente pose para los medios de comunicación.

Con la renovación de Alves se cierra uno de los culebrones de la temporada. El tira y afloja entre el jugador y la entidad era público desde que comenzó el verano, pero se había recrudecido en estos últimos meses con las sucesivas reuniones entre el repre-

sentante del jugador y el club, sin que hubiera ningún avance ni éxito.

Alves quería equiparar su salario al de el tercer escalón, en el que también están Valdés, Puyol y Piqué. El club intentó convencerle para que bajara sus pretensiones económicas, pero el jugador no daba su brazo a torcer.

Alves ha afirmado durante este tiempo que su deseo era continuar en el Barcelona, pero que defendería lo que él consideraba justo. Finalmente, y según ha filtrado el propio club, ha sido el jugador el que ha renunciado a sus pretensiones iniciales. Cobrará en torno a 7 millones brutos, unos 4 netos, más objetivos.

Debido a las dificultades en la negociación, que llevaron en todo momento el vicepresidente deportivo Josep María Bartomeu, el director deportivo Andoni Zubizarreta y el director general Raúl Sanllehi con el agente del jugador Joaquín Macanás, hubo momentos en los que Sandro Rosell tomó las riendas de la misma.

Sin ir más lejos, el pasado mes de febrero, el presidente azulgrana viajó hasta París para presentarse en directo el amistoso que disputaron la selección francesa contra la brasileña. Rosell aprovechó el viaje para, con la mayor privacidad posible, hablar con Alves sobre los problemas para la renovación.

El lateral, de todas formas, no cejó en su empeño de aumentar su ficha y afirmó, a la vuelta a Barcelona, que Sandro Rosell no había viajado a París sólo para verle. Al final, y pasado un mes y medio, Alves parece que ha recapacitado y firma hasta el 2015 por menos dinero del que él tenía pensando al comienzo de las negociaciones con el club.

El jugador firma hoy el último gran contrato de su vida profesional ya que cuando concluya éste con el Barça tendrá 32 años. Guardiola, que siempre había apostado por la continuidad del jugador, ve cumplido su deseo de tener en la plantilla a uno de sus titulares habituales. Uno de los claves.

FECHA LÍMITE

Laporta tendrá que avalar antes del 3 de mayo

C. NAVARRO | BARCELONA

La Liga de Fútbol Profesional ha fijado el 3 de mayo como fecha límite para que Joan Laporta y siete directivos más presenten los avales por valor de 23,2 millones de euros después de la sentencia del juez Antonio Pascual, según informó ayer la Cope.

Los avales se han de presentar de manera individual y si alguno de los otros directivos (Alfons Godall, Alfonso Castro, Joan Boix, Josep Cubells, Rafael Yuste, Albert Perrín y Jaume Ferrer) no lo pudiera hacer, el resto debería hacer frente a dicho aval de una manera solidaria. Laporta y sus directivos han buscado todos los medios para no tener que hacer frente a estos avales, pero después de la resolución del juez no les ha quedado otra.

NUEVA AGENCIA

El Barça quiere más aficionados en los viajes

D. PIFERRER | BARCELONA

El Barça quiere que sus socios y aficionados viajen más con el equipo a partir de ahora. Ese ha sido uno de los motivos por los que ha cambiado de agencia de viajes. El nuevo operador, Halcón Viajes, rebajará considerablemente los precios respecto al anterior, lo que permitirá la presencia de más seguidores en los desplazamientos del equipo. El club y Halcón han negociado establecer unos precios fijos para los socios del Barcelona.

A partir de ahora podrán viajar con el equipo pagando solamente 120 euros. La nueva agencia comienza a operar a partir del próximo desplazamiento del equipo de Guardiola, que tendrá lugar el 2 de abril a Villarreal... si no hay parón.

INIESTA NO PIENSA EN QUIÉN PUEDA ESTAR DETRÁS

“La sospecha de dopaje es muy grave”

M. A. LARA | MADRID

Andrés Iniesta afirmó ayer que le parecen muy graves las acusaciones de dopaje sobre el Barcelona. “Es muy grave, lo que nos gusta es jugar, que las cosas salgan bien, todo lo demás no es bonito. Son cosas muy feas y más en el mundo del deporte y del fútbol. Creo que habría que ir con un poco más de cuidado”, dijo el

medio azulgrana quien, sin embargo, aseguró que no pierde un segundo en saber de dónde han partido las sospechas: “La verdad es que no pienso en quién está detrás o quién no”.

Iniesta habló en el Museo de Cera, donde se descubrió su figura y la de David Villa, elegidos por votación popular. “Es un orgullo”, dijo el azulgrana, quien se

mostró encantado de que su figura esté en Madrid, pero que él no piensa en moverse de Barcelona. “Estoy muy bien donde estoy y ojalá pueda quedarme muchos años”, afirmó.

Por último, el futbolista azulgrana aseguró desconocer la posibilidad de que no se dispute la próxima jornada de Liga por un cierre patronal.



Andrés Iniesta posa junto a su figura de cera que se exhibirá en Madrid.